

## Tips Cari HP Harga Satu Jutaan

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 30, 2021 - 14:28



Foto: [mi.co.id](http://mi.co.id)

**INDONESIASATU.CO.ID** - Punya handphone yang bagus tentu menjadi keinginan banyak orang. Sebab, handphone dengan kualitas bagus tidak hanya bisa dipakai sebagai alat komunikasi jarak jauh saja, tetapi juga bisa digunakan untuk belajar, bekerja jarak jauh dan bekerja kreatif.

Semenjak pandemi covid-19, kebutuhan akan handphone terus melonjak. Maklum saja, akibat pandemi ini, tidak hanya orang dewasa saja yang butuh

handphone tetapi juga anak-anak mau tidak mau harus menggunakan handphone untuk sekolah.

Akan tetapi, memilih handphone baru bukanlah perkara yang mudah. Ada banyak hal yang harus disesuaikan, salah satunya adalah budget. Tidak semua orang punya budget besar untuk membeli handphone. Tapi tentu semua orang ingin memperoleh handphone dengan kualitas terbaik, seperti Xiaomi [Redmi 9A](#).

Berikut ini tips cari handphone harga satu jutaan dengan kualitas bagus untuk Anda dan keluarga Anda:

- **Cari Yang Punya Kualitas Kamera Mumpuni**

Saat ini kamera handphone tidak hanya digunakan untuk potret-potret media sosial saja, tetapi juga penting digunakan untuk merekam kualitas pembelajaran. Tentu Anda tidak ingin anak didik Anda gagal menyerap pelajaran karena kualitas kamera handphone yang Anda pakai jelek bukan?

- **Cari Yang RAM-nya Besar**

RAM Handphone yang besar memungkinkan Anda melakukan banyak hal seperti, menyimpan materi pembelajaran, mengunduh dan menyimpan banyak aplikasi tanpa harus lemot dan lain-lain.

Dengan RAM kapasitas besar, Anda tidak hanya bisa mengunduh aplikasi dasar untuk keperluan pembelajaran, tetapi juga bisa mengunduh aplikasi-aplikasi pendukung pembelajaran lainnya sehingga kelas Anda tidak akan membosankan.

RAM handphone yang besar juga bisa memudahkan Anda kerja secara remote dengan tanpa harus membuka laptop atau tab. Oleh karena itu, handphone dengan kapasitas RAM yang besar saat ini sangat dibutuhkan sebab banyak masyarakat yang harus sekolah atau bekerja dari rumah.

- **Cari Yang Punya Baterai Tahan Lama**

Setiap aplikasi yang Anda unduh pasti tidak hanya memakan RAM saja, tetapi juga menghabiskan baterai sehingga semakin banyak aplikasi yang Anda pakai, maka semakin cepat habis pula baterai tersebut.

Padahal, semakin sering baterai sebuah handphone di isi, apalagi kalau Anda sering memakai handphone tersebut sambil di charge, maka semakin cepat rusak pula handphone tersebut. Jadi, dengan memilih handphone yang memiliki kapasitas baterai besar dan tahan lama tidak hanya membuat aplikasi mudah digunakan tetapi juga membuat handphone lebih awet.

- **Cari Yang Ukuran Layarnya Besar**

Sekali lagi, hal ini berkaitan dengan pembelajaran dan bekerja dari rumah. Pasti akan merepotkan jika Anda menggunakan handphone berlayar kecil untuk mengikuti pelajaran atau membaca instruksi klien. Belum lagi jika Anda atau anak Anda ingin bermain game.

Selain merepotkan, membaca melalui layar kecil juga akan membahayakan mata Anda dan anak Anda dalam jangka panjang. Jadi, pastikan Anda membeli handphone yang punya layar yang luas serta pastikan Anda telah melapisi handphone tersebut dengan tempered glass sehingga radiasi sinar dari handphone Anda tidak secara langsung masuk ke mata untuk menghindari mata minus di masa depan.

- **Cari Handphone Yang Punya Banyak Service Center**

Alasan kenapa Anda harus mencari handphone yang punya banyak service center adalah supaya jika handphone tersebut rusak atau tidak berfungsi saat baru saja dibeli, Anda dapat dengan mudah mengajukan klaim garansi dan memperoleh free perbaikan.

Ini juga berlaku jika Anda sudah memiliki handphone tersebut selama beberapa tahun. Perlu Anda ketahui, secara umum umur ekonomis sebuah handphone adalah 2-3 tahun tergantung kemampuan Anda merawat handphone tersebut. Jika Anda mengetahui letak service center handphone itu dengan baik, maka tidak menutup kemungkinan kalau handphone Anda akan jadi lebih awet.

Salah satu handphone berharga 1 jutaan yang punya banyak layanan service center di Indonesia adalah xiaomi redmi 9a. Tercatat handphone merek ini mempunyai lebih dari 50 service center yang tersebar di seluruh Indonesia.

Selain harga yang cukup terjangkau dan layanan service center resmi yang banyak, xiaomi redmi 9a juga memiliki kualitas mumpuni yang Anda butuhkan untuk sekolah, kuliah atau kerja dari rumah.

Handphone ini didukung kamera depan dan belakang dengan kualitas masing-masing 5 megapixel dan 13 megapixel. Lain daripada itu, layar handphone ini juga besar sekitar 164,9 x 77 x 9. Kualitas kamera dan layar ini memungkinkan Anda untuk mengajar dan belajar dengan kamera yang jelas dan jernih. Jadi, Anda tidak perlu mendekatkan mata Anda ke layar untuk menangkap pelajaran atau membaca instruksi klien.

Keunggulan lain dari xiaomi redmi 9a adalah kapasitas baterai dan RAM. Baterai handphone ini berkapasitas 5000 Mah dan bersifat baterai tanam. Dengan kapasitas sebesar itu, handphone Anda akan tetap bisa menyala selama 12 sampai 19 jam sesuai dengan durasi pemakaian. Namun demikian, sejauh ini handphone ini belum didukung pengisian cepat sehingga Anda harus menunggu baterai Anda sampai penuh sebelum menggunakannya kembali.

Adapun soal RAM, hp xiaomi redmi 9a mempunyai RAM berukuran 32 GB. Dengan ukuran RAM dan baterai tersebut, Anda bisa mengunduh dan menggunakan puluhan aplikasi dengan tanpa khawatir baterai akan cepat habis atau lemot.

Semua fasilitas ini dapat Anda peroleh dengan menggunakan hp xiaomi redmi 9a. Harganya Cuma 1 jutaan tapi fasilitas yang ditawarkan sudah sangat lengkap. Dapatkan hp xiaomi redmi 9a di [blibli.com](https://www.blibli.com).